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朝のＪＲ日光線で、宇都宮行き上り電車の一部が激しく混雑し、不満の声が上がっています。３月

ダイヤ改正での新車投入で、日光線の車両は４両から３両に減少しました。また、鹿沼駅では、午前

７時台に３本あった宇都宮行きが２本に減っています。利用者からは「何とかしてほしい」などとＳＮ

Ｓでの投稿が相次いでいます。しかし、ＪＲ東日本側は「全く乗れないほど混んではいない」と説明し

ています。鹿沼駅などに社員を派遣し、スムーズな乗車を促す対応を取っているようですが、SNS

では「後ろに手を組んで、ホームをウロウロしているだけ」と厳しいコメントも拡散されています。

大宮支社は「日光線の利用客は近年減少傾向にある。従来ダイヤや路線全体のバランスを総合的に

勘案し、現状の運用が適切と考えた」などと説明していますが、地域の特情を考慮しない「顧

客軽視」の姿勢は、改めるべきです！ 


